



Bulletin paroissial
Saint-Jean de la Commanderie

dimanche 28 juin 2020
13^{ÈME} DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE



***« Celui qui ne prend pas sa croix et ne
me suit pas n'est pas digne de moi. » Mt 10,38***

Le Christ nous invite à porter notre croix. Elle est là notre croix, nous en avons tous une à porter. Des croix choisies ou non. Chacun connaît la sienne. Nous pouvons soit porter celle-ci soit nous laisser écraser par elle.

« Celui qui ne prend pas sa croix pour marcher derrière moi ne peut pas être mon disciple » Luc 14,27

Regarder le Christ en croix pour porter notre croix. Nous pourrions, pour illustrer mon propos nous promener le long des magnifiques stations du chemin de Croix. Jésus n'a pas choisi sa croix, il a accepté ce jugement des hommes. Innocent il est mis à mort. Comme le Christ sur son chemin de croix, nous avons aussi nos Simon de Cyrène et notre sainte Véronique, il y a des personnes qui nous entourent, nous écoutent... nous relèvent et nous aident. Comme le Christ nous tombons à terre et nous essayons de nous relever. La croix est là et lourde, mais nous ne pouvons pas fuir devant elle, la croix est là : Jésus l'a embrassé, il l'a porté, il y est mort mais il

en est le vainqueur puisqu'il est ressuscité.

Nous devons être convaincu que nous vaincrons nous aussi parce qu'avec le Christ nous sommes fixés à la croix et avec le Christ nous ressusciterons.

« Lorsque je suis faible c'est alors que je suis fort » (2 Co 12,10) C'est la puissance du Christ qui agit en moi, nous dit saint Paul. En acceptant de porter notre croix, en l'offrant au Christ comme lui-même s'est offert au Père pour nous alors nous recevons cette puissance du Christ en nous.

« C'est ta puissance qui se déploie dans la faiblesse » (2 Co 12,9) dit encore le même saint Paul en s'adressant à Dieu. Nous rendons ce témoignage en portant notre croix et parce que la puissance de Dieu agit en nous et nous soutient alors manifestons aux autres qui souffrent aussi que la foi en Dieu peut tout. Sainte Bernadette qui, souffrant sur son lit à l'infirmerie de Nevers, offrait ses souffrances pour ses sœurs, elle avait bien entendu et compris ce que la belle dame de la Grotte lui avait dit : « je ne vous promets pas le bonheur dans ce monde mais dans l'autre ». C'est cela aussi, en acceptant de porter notre croix nous croyons en ce vrai bonheur qui nous attend au Ciel, nous sommes comme une femme qui enfante et qui sait qu'au terme de douleurs de l'enfantement elle aura cette joie immense de porter son enfant. Oui, au-delà de nos souffrances, des croix que nous portons, il y a le Ciel, il y a la béatitude éternelle et nos croix nous aident à avancer vers le Ciel.

Notre repère à nous c'est le Christ, notre espérance à nous c'est le Christ, notre vie à nous c'est le Christ. Et le monde dans lequel nous vivons est bien loin de la vie évangélique. Il a perdu le sens du bien commun, il a perdu le sens de la vie, il a perdu l'amour. C'est avec le Christ, frères et sœur, et c'est avec lui et lui seul que nous pouvons changer cette société. C'est aussi avec Lui que nous pouvons surmonter nos épreuves, nos souffrances. Le vrai disciple est celui qui porte sa croix et qui suit le Christ.

**Alors, courage ! Portons notre croix et suivons le Maître pour, avec lui,
parvenir à la Vie éternelle.**

M le curé

ANNONCES DE LA PAROISSE

- **Ce samedi à 18h** à Saint-Joseph, messe en famille pour Marie Malton, Jeannine Périnaud, Marie-Josèphe Breton, Maryse Trussardi dont les obsèques ont été célébrées cette semaine.

- **Ce dimanche à 11h à Saint-Léon**, messe pour Jacqueline et Maurice Martin, pour Françoise en fin de vie, défunts des familles Marchal-Choné, Marie-Hélène Villebrun.

- **Jeu 02/07**, à Saint-Joseph, de **10h30 à 11h30**, accueil à la sacristie comme tous les jeudis en dehors des vacances scolaires et le samedi après la messe de 18h.

→ **Soldes** sur les *œufs de Pâques* à la sortie de la messe de ce dimanche

Messe du dimanche 5 juillet, Les paroissiens diront au revoir au Père Dominique Doidy. Ceux qui souhaitent participer au cadeau qui lui sera offert peuvent déposer une enveloppe dans la boîte aux lettres du presbytère.

Si l'un de vos proches est décédé pendant la période de confinement ou si vous connaissez une personne dans ce cas, vous pouvez nous transmettre l'information. Une messe paroissiale sera dite à St Léon le **mardi 15 septembre à 18h45** (commémoration de N.D des douleurs) au cours de laquelle nous prierons pour les défunts de cette période. À votre demande, une célébration plus personnalisée pourra être organisée.

→ Secrétariat et accueil à St Léon : **le mercredi de 14h à 18h.**
Permanence téléphonique : du **lundi au vendredi** entre **17h et 18h.**

Paroisse Saint-Jean de la Commanderie 24, rue Saint-Léon, 54000 Nancy
Contact : site Internet: <http://www.saintjeandelacommanderie.fr>
email paroissial : paroisse.stjeancomma54@orange.fr
Saint Joseph 07 83 34 68 48 - Accueil St Léon 03 83 40 24 50 – mercredi de 14h à 18 h

